

Betreff - Antrag

Einhaltung der 30 Zone in Solln (bes. Diefenbachstr.)

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die 30 Zone in Solln, besonders die etwas breitere Grünbauerstrasse und die Diefenbachstrasse, sind zu Rennstrecken geworden. Fußgänger und Radfahrer sind oft stark gefährdet, da die Autofahrer bei den hohen Geschwindigkeiten nicht rechtzeitig bremsen können. Ältere Leute trauen sich nicht mehr über die Straße zu gehen aus Angst, angefahren zu werden.

Auf meine Eingabe bei der Stadt, wie z.B. in Pullach auf die Kreuzungen groß die 30 aufzumalen, sagte man mir, dass man das nicht wolle, weil dort, wo man nicht die 30 schriebe, die Autofahrer schneller führen! Mehrfach habe ich die der Polizei gebeten, Radarkontrollen durchzuführen. Bislang sahen wir keine einzige. Die Stadt wird aufgefordert, regelmäßig Radarkontrollen in den 30 Zonen in Solln durchzuführen, um die Verkehrssicherheit zu gewährleisten.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt